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平成平成平成平成２２２２２２２２年第年第年第年第３３３３回市議会定例会回市議会定例会回市議会定例会回市議会定例会 一般質問予定表一般質問予定表一般質問予定表一般質問予定表 

（質問通告者１９名） 

○第１日目（９月７日・火曜日） 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

１ 

 

１８番議員 

  野 田 紀 子 

１．高齢者の福祉について 

（１）高齢者の実態調査を 

２．市の文化行政について 

（１）市立図書館について 

３．遺跡について 

（１）発掘品について 

 

２ 

 

１５番議員 

  松 川 峰 生 

１．観光行政について 

（１）中国・上海万博訪問について 

（２）市長の中国大使館訪問（２回目）について 

（３）中国からの大型客船別府寄港の経緯について 

（４）関係団体との早急な協議について 

（５）取組みと対応について 

２．学力向上支援教育活用事業について 

（１）事業内容は 

（２）事業の目的は 

（３）今後の取組みについて 

３．全国学力テストの現状について 

（１）別府市の結果は 

（２）取組みについて 

（３）教育委員会の考えは 

４．別府商業高等学校施設改修について 

（１）プールの現状について 

（２）水泳授業の影響について 

（３）維持について 

（４）教育委員会の考え方について 

 

３ 

 

９番議員 

  国 実 久 夫 

１．浜町市営住宅の現状 

２．南部振興について 

３．別府温泉を世界遺産に 

４．別府市における特区の活用状況 

５．軽自動車税の滞納について 

６．ゆめタウンについて 
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質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

４ 

 

５番議員 

  松 川 章 三 

１．ザボン園について 

（１）ザボン園の現状について 

（２）民間に維持管理を任せることは出来ないのか 

（３）別府市の食の観光で生かすことは出来ないのか 

（４）今後の方針について 

２．自校炊飯について 

（１）試験導入後の検証について 

（２）今後の教育委員会の方針について 

３．大分ＤＭＡＴ（ディーマット）について 

（１）集団災害事故の対応について 

（２）ＤＭＡＴについて 

（３）ＤＭＡＴ数について 

（４）出動状況について 

（５）ＤＭＡＴとの連携について 

４．公園利用について 

（１）公園は市民にどの程度利用されているか 

（２）利用者のマナーについて 

（３）ドッグランについて 

５ 

 

１９番議員 

  堀 本 博 行 

１．市民福祉葬について 

２．教育行政 

（１）学校選択制について 

（２）荒川区の学校パワーアップ事業について 

（３）世界ジオパークの認定について 

３．野良猫対策について 

４．婚活支援について 

５．各種公園の管理・運営について 
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○第２日目（９月８日・水曜日） 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

１ 

 

２９番議員 

  首 藤   正 

１．市長の政治姿勢について 

（１）行財政改革について 

（２）温泉博物館構想について 

（３）市長と語る会の成果と対応について 

２．教育行政について 

（１）教育環境について 

（２）旧南小跡地問題について 

３．南部地区振興対策について 

（１）今後の南部地区の振興計画について 

 

２ 

 

１４番議員 

  平 野 文 活 

１．経済減速のなか市内業者対策はあるか 

（１）大型店におされる地元業者対策 

（２）火災警報器の取りつけ 

（３）地デジ対応 

（４）住宅リフォーム助成制度 

（５）中小旅館対策 

２．官制ワーキングプア対策 

（１）指定管理者の更新にあたって低入札、低賃金労働をな

くす 

（２）公契約条例の制定 

３．環境行政について 

（１）第６次ごみ分別収集計画 

（２）ＣＯ２削減計画 

４．国保行政について 

（１）国・県への働きかけ 

（２）一般会計からの繰り入れ 

（３）減免制度の充実 

（４）一部負担金の減免 

 

３ 

 

６番議員 

  乙 咩 千代子 

１．外国人観光客の入込 

（１）２０年国別観光客数 

（２）上海万博“別府ウィーク”の状況・成果 

（３）中国観光客への対策 

２．高校授業料無償化について 

（１）制度の趣旨・概要 

（２）現状 
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質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

４ 

 

１番議員 

  穴 井 宏 二 

１．「別府のおもてなし」 

（１）「まちなか観光案内所」の進捗について 

（２）別府オリジナルの政策は 

２．地域の活性化へ向けた定住化、人口増加促進対策 

（１）過去から現在の現状と未来への政策は 

３．市有財産、空き地等の活用について 

４．環境問題と健康に及ぼす影響、別府市の環境政策 

５．高齢者の方へ「ふれあいゴミ回収」の他市の例と別府市

の姿勢 

６．地域主権型道州制について 

５ 

 

７番議員 

  長 野 恭 紘 

１．来年度予算編成について 

２．行財政構造の健全化について 

３．別府の将来像について 

４．公約とその責任について 

５．海岸整備事業後の管理活用について 

６．観光宣伝について 

７．中心市街地活性化事業の成果について 
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○第３日目（９月９日・木曜日） 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

１ 

 

１０番議員 

  萩 野 忠 好 

１．積極的な観光客の誘致について 

（１）誘致宣伝（国内・国外）について 

（２）観光客の受け入れについて 

２．高齢者の本人確認について 

３．台風、ゲリラ豪雨、地震等の対策について 

４．税金の増収について 

５．旧近鉄百貨店跡地について 

２ 

 

２番議員 

  加 藤 信 康 

１．ごみ分別収集計画について 

（１）別府市のごみ減量の基本方針について 

（２）行政の役割について 

２．学校、保育所、公園の芝生化について 

（１）メリットとデメリットについて 

（２）別府市の方針について 

３．市民スポーツの推進 

（１）市営グラウンドの利用状況について 

（２）練習場所の確保について 

（３）施設、インフラ整備について 

４．観光行政について 

（１）観光大使の現状と役割について 

（２）市民大使について 

５．別府の緑を守るために 

（１）森林の現況と管理方針について 

（２）農林業者の収入増、人材確保について 

６．害獣対策について 

（１）現状把握について 

（２）将来予測と対策 

３ 

 

３番議員 

  原 田 孝 司 

１．高齢者の「所在不明」問題について 

（１）別府市における現状について 

（２）「所在不明」を防ぐ取り組みについて 

２．高齢者医療について 

（１）短期保険証の発行について 

（２）平成２２年度の保険料について 

（３）低所得者への減免制度について 

（４）後期高齢者医療制度の展望について 

３．国民健康保険について 

（１）現在の国保会計の現状について 

（２）資格証・短期保険証の発行について    
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質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

 

 

 

（３）保険税を他の市町と比較して 

（４）これからの国保事業の展望について 

 

４ 

 

１６番議員 

  池 田 康 雄 

１．浜田市政下における観光浮揚施策について 

２．第４埠頭と観光港の整備事業について 

３．別府市学校適正化検討委員会答申について 

４．別府市の福祉の施策について 

（１）児童養護施設卒業生への支援について 

５．別府市関連施設における資源ゴミ回収の取り組みの進捗

状況について 

６．狭隘道路整備の進捗状況について 

７．（株）イズミとの立地協定履行の進捗について 

 

５ 

 

２６番議員 

  泉   武 弘 

１．阪神・淡路大震災から何を学んだか 

（１）東海・南海地震について 

（２）別府市を取り巻く活断層について 

（３）減災について 

２．集中豪雨対策について 

３．行財政改革について 

４．職員採用計画について 
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○第４日目（９月１０日・金曜日） 

質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

１ 

 

４番議員 

  荒 金 卓 雄 

１．ゴミ問題について 

（１）海岸海浜清掃活動に参加して 

（２）アルミ缶回収活動に取組んで 

（３）ペットボトルの回収・リサイクルの今後 

２．自治体クラウド開発実証事業について 

（１）自治体クラウドコンピューティングとは何か 

（２）別府市の取組み 

３．別府市の事業仕分け評価について 

（１）事業仕分けの視点と手順と現状 

（２）吹田市の全事務事業ゼロクリア大作戦 

（３）新・総合計画への反映 

４．ジェネリック医薬品使用促進について 

（１）国民健康保険事業の医療費抑制策 

（２）ジェネリック相談カードを配布 

（３）ジェネリック使用差額通知を発送 

５．別府市から公的施設が移転する対策について 

（１）大分地方法務局別府出張所 

（２）公証人役場 

６．猛暑対策について 

（１）緑のカーテンを拡大 

（２）ミスト装置を公的施設へ設置 

 

 

２ 

 

１２番議員 

  吉 冨 英三郎 

１．県立美術館誘致活動について 

（１）今後の取組みについて 

（２）観光に寄与する為の思索は 

２．競輪本場開催でのファンサービスについて 

（１）来場者へはどの様なサービスを実施しているのか 

（２）平均入場者数と年代層は 

（３）過去、本場開催中にケガや病気等の報告はあったか 

（４）市職員等の再雇用における有効配置について 

（５）衛生班の創設について 

３．福祉会館の利用状況について 

（１）福祉会館建設の目的は何か 

（２）現状の利用状況は 

（３）利用者等へのアンケート実施について 
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質 問 

順 位 
質 問 議 員 質  問  項  目 

３ 

 

１１番議員 

  猿 渡 久 子 

１．教育の充実・環境作りについて 

（１）３０人学級・加配教員・学校いきいきプランの充実に 

  ついて 

（２）就学援助の充実について 

（３）幼稚園・小中学校の扇風機やクーラーの設置について 

２．自校方式の学校給食と食育の大切さについて 

３．ひとり親家庭・重度心身障害者医療費助成制度の改善に

ついて 

４．市長など特別職の退職金引き下げについて 

５．中心市街地活性化・観光まちづくりについて 

（１）近鉄デパート跡地について 

（２）中心市街地での子育て支援・子どもの居場所づくりに 

 ついて 

（３）中心市街地活性化基本計画の見直しについて 

（４）地域の温泉やスイーツでの食観光など観光ＰＲについ 

 て 

４ 

 

２１番議員 

  清 成 宣 明 

１．観光行政について 

（１）外国人観光客の受入れについて 

（２）実態について 

（３）問題点・課題について 

（４）今後の取り組み、方針について 

（５）国・県など連携について 

２．行政事務のあり方について 

（１）行政事務のトラブルについて 

（２）行政事務事業量の現状及びその対応について 

 

 

 

 


